

■ **ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR**

■ **Insta Hank González a no sólo hablar bien de México, sino creérselo**

Genera inquietud el proceso de renovación de la Presidencia en 2018

El proceso de renovación de la Presidencia en 2018 y la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) “generan inquietud por el futuro inmediato” del país, aseguró anoche Carlos Hank González, presidente del consejo de administración del Grupo Financiero Banorte.

México está preparado para afrontar 2018, pues cuenta con una economía estable, reformas estructurales en marcha, instituciones sólidas, un sistema político plural y mexicanos fuertes, afirmó Hank González ante el secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

Existe inquietud por el futuro inmediato del país, ante la renegociación del TLCAN, la incertidumbre económica y geopolítica global y las elecciones del 2018, afirmó, durante la inauguración de la sexta edición del Foro Estrategia Banorte 2017.

De cara a la elección presidencial en 2018, Carlos Hank González refirió que será un proceso inédito, al ofrecer el mayor número de opciones políticas, por ser la primera vez en que contendrán candidatos independientes y por las posibles alianzas y coaliciones que podrían formarse entre fuerzas políticas.

Subrayó que el país tiene un sistema político plural e instituciones sólidas. Dijo que esas instituciones, junto con los mexicanos fuertes y la estabilidad macroeconómica son las fortalezas que hacen a México, como a ningún otro país, estar preparado para los retos de 2018 y los que vengan después.

“Hoy como siempre tenemos mucho de qué estar orgullosos en México. Debemos creer en el país, porque tenemos razones para ello. Les he compartido en reiteradas ocasiones mi convicción de hablar bien de México, pero esta vez los invito a ir más adelante: Creérsela por México”, destacó.

En el caso de la renegociación del TLCAN, se manifestó entusiasmado porque, dijo, será exitosa y representa una oportunidad para seguir expandiendo el comercio y enlazando las economías entre México, Estados Unidos y Canadá.

Respecto de la economía y política globales, recomendó no sobre-

reaccionar ante los sucesos externos, ya que México cuenta con las fortalezas suficientes para hacer frente a los diversos escenarios internacionales, como variables económicas sólidas e instituciones consolidadas.

Pide el BdeM abatir desigualdades regionales

En nombre de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González felicitó al secretario de Hacienda, José Antonio Meade, por mantener durante su gestión finanzas públicas sanas, que permitieron que calificadoras como Standard and Poor's y

Fitch Ratings cambiaran la perspectiva de México de negativa a estable, en su calificación soberana.

El producto interno bruto (PIB) por habitante en los estados de mayor desarrollo del país es 7.2 veces más alto que el de las entidades rezagadas del sur, aseguró este martes Alejandro Díaz de León, subgobernador del Banco de México.

“Claramente, uno de los mayores retos” que afronta el país es igualar las oportunidades de desarrollo entre las diferentes entidades y regiones del país, sostuvo Díaz de León, al participar en el Foro Estrategia Banorte 2017.

El PIB por habitante en entidades de mayor desarrollo, como Nuevo León, Coahuila o Sonora, alcanzó 371 mil 996 pesos a finales del año pasado, cantidad 7.2 veces mayor al registrado en Guerrero, Oaxaca y Chiapas, donde fue de 51 mil 662 pesos, señaló Díaz de León, en el primero de dos días de trabajo del foro.